## 平成24年度越谷市自治基本条例推進会議 第5回会議 ワークショップ結果 【A班】

- 1. 行政評価、組織及び審議会等への参加の状況について
  - ・制度が複雑であり、誰もが理解できるのか不安を感じた。取り組みについての情報を公開する際は、分かりやすさが重要である。誰もが分かりやすい制度とする必要があるのでは。
  - ・行政評価制度をはじめ様々な市政に関する情報について、ホームページで公開されているのだろうが、自分の求めている情報を見つけにくい。分かりやすさに欠けている。
  - •city メールで行政経営審議会の傍聴ができることを知り、出席したことがある。
  - ・ツイッターと city メールに登録しているが、事務的な連絡が多いので、市はもっと 積極的に活用したほうがよい。
  - ・"市民の定義"には、行政が敏感になっている。環境モニターを申し出た他市の人を断ったのは、変だと思った。
  - ・行政評価制度について、内部評価と外部評価をしており形は整っているが、中身 はどこまですすんでいるのか疑問だ。
  - ・行政評価制度等の情報公開について、結果のみの提示ではよくわからないので、 経過や考え方とあわせて提示すると良いと思う。
  - ・分かりやすい情報提供をするためには、具体例を示したほうが良いのではない か。